

SOMMERTOUR

EU-Abgeordneter Lietz radelt auf R 1



HECKLINGEN/MZ/MJE - Über den Zustand des Radweges R 1 im Salzlandkreis hat sich der für Sachsen-Anhalt zuständige Europa-Abgeordnete **Arne Lietz (SPD, Bild Mitte)** in dieser Woche informiert. Er traf sich dafür unter anderem mit Hecklingens Bürgermeister Hans-Rüdiger Kosche (CDU) und SPD-Stadtrat Roger Stöcker in einem Eiscafé in Heck-

lingen. Stöcker sagte laut einer Mitteilung, dank des Radweges kämen Touristen in die Region, die es sonst nicht hierher verschlagen würde. Insofern sei ein weiterer Ausbau des Radwegenetzes notwendig. Da auch die Stadt Hecklingen das Geld dafür nicht aufbringen könne, seien Zuschüsse der EU notwendig. Lietz machte auf Einladung von Stöcker Halt in Hecklingen. Der Europaabgeordnete aus Wittenberg fährt in dieser Woche im Rahmen seiner Sommertour den gesamten R 1 in Sachsen-Anhalt ab, um über die Arbeit im EU-Parlament zu informieren. Im Mittelpunkt stehen dabei Themen wie das Freihandelsabkommen und die Griechenland-Krise. Begleitet wird Lietz vom stellvertretenden ADFC-Landesvorsitzenden Wolfgang Schramm. Lietz vertritt die Interessen des Landes seit 2014 in Brüssel.

FOTO: PRIVAT